

高校生になつておよそ四か月。皆さんにとって、保護者の皆さんにとっても、この一学期はどのように感じましたか。長い、短い、感じ方はいろいろあります。

私は、その日その日もあつという間に過ぎていたし、一学期を振り返つてもあつという間だつたように思います。

皆さんはこの一学期間でどの程度、自分の行動に責任を持つことができる高校生、社会の一員として認められることができる人物に、どの程度なることができたと思いますか？

このタイミングでほつとするだけではなく、振り返りを必ずしてください。振り返りとは、反省ではありません。自分を認めてやれること、自分の課題をしつかりと理解する時間を作ることです。

どうぞ良い夏休みを過ごしてください。

高校生になつておよそ四か月。皆さんにとって、保護者の皆さんにとっても、この一学期はどのように感じましたか。長い、短い、感じ方はいろいろあります。

私は、その日その日もあつという間に過ぎていたし、一学期を振り返つてもあつという間だつたように思います。

皆さんはこの一学期間でどの程度、自分の行動に責任を持つことができる高校生、社会の一員として認められることができる人物に、どの程度なることができたと思いますか？

このタイミングでほつとするだけではなく、振り返りを必ずしてください。振り返りとは、反省ではありません。自分を認めてやれること、自分の課題をしつかりと理解する時間を作ることです。

どうぞ良い夏休みを過ごしてください。



シン破天荒

山崎編

令和7年度より

創刊
第5号

保護者にも見せてくださいね

本園一終学期がしました

七月十四日月曜日第三限に、兵庫県警の方を講師に招き、スマートホンを中心とした最近の情報社会の状況、問題点などの講演をしていただきました。私自身感じることは、便利は不便であることです。

位置情報であつたり、距離感や時間差を感じさせることがない連絡手段は便利なようで窮屈です。

さらに、いろんな甘い言葉での誘惑や犯罪への道へ誘導されたり。

どれぐらい自分の責任感を追及できるか。学びを自分の幸せのために活かしてほしいものです。

数人の感想を載せておきます。ご覧ください。

今日は情報モラル教室でインターネットは怖いということを学べました。ある程度は知っていたけれど、写真の例や警察の人の言葉を聞いて、気をつけようと改めて思いました。友達が後ろで写っていたりしたら、インスタに勝手に投稿をせずに隠す編集をしたり、聞いたりしようと思いました。今日、聞いたことを覚えておいてネットでの被害にあわないようにしたいです。（女子）

私は高校生になつてスマホを使う時間が増えてきているので今日のお話はとても役に立ちました。SNSのトラブルは、加害者にも被害者にもなつてしまう可能性があると聞いて、どちらにもならないよう努力し、気をつけてSNSを利用していくたいなと思いました。オンラインの問題の話を聞いて、私はしていないけれど弟がよくしているので犯罪に巻き込まれないように日々困つたことはないかの確認ややりすぎを注意してあげることもしたいと思いました。もし私が加害者や被害者の立場になつてしまふと、私だけじゃなく、家族や周りの人にも迷惑がかかるてしまうので、SNSは注意して正しく使いたいと改めて思いました。薬物乱用はストレスが溜まつたり、嫌なことがあつたりすると使つてしまふ可能性があるので、何か別の方法でストレスを解消する方法を早めに見つけておきたいなと思いました。私は今日の話を聞き、さらにSNSへの怖さと上手に利用する方法を学ぶことができました。これからもSNSを正しく利用していきたいです。（女子）

SNS等情報モラルに関する講演会の感想

中学生のときも何度も学んだことがあつたけれど、今日初めて知ることができたこともたくさんありました。自分は大丈夫だと考えてしまうことが多いけれど、インスタグラムなどは私もよく使うので、気をつけようと思いました。LINEなど、文章のことで起きてしまう問題は、もうどうしようもないと

正直思つたけれど、トラブルが起こらないようになります。自分が大丈夫だと考えてしまうことが多いけれど、インスタグラムなどは私もよく使うので、気をつけようと思いました。LINEなど、文章のこ

とで起きてしまう問題は、もうどうしようもないと起きるだけ会つている時に話すなど、電話で伝えたりして工夫していくことも大切だなと思います。自分自身感じることは、便利は不便であることです。

位置情報であつたり、距離感や時間差を感じさせることがない連絡手段は便利なようで窮屈です。

さらに、いろんな甘い言葉での誘惑や犯罪への道へ誘導されたり。

どれぐらい自分の責任感を追及できるか。学びを自分の幸せのために活かしてほしいものです。

数人の感想を載せておきます。ご覧ください。

私は高校生になつてスマホを使う時間が増えてきていたので今日のお話はとても役に立ちました。SNSのトラブルは、加害者にも被害者にもなつてしまふ可能性があると聞いて、どちらにもならないよう努力し、気をつけてSNSを利用していくたいなと思いました。オンラインの問題の話を聞いて、私はしていないけれど弟がよくしているので犯罪に巻き込まれないように日々困つたことはないかの確認ややりすぎを注意してあげることもしたいと思いました。もし私が加害者や被害者の立場になつてしまふと、私だけじゃなく、家族や周りの人にも迷惑がかかるてしまうので、SNSは注意して正しく使いたいと改めて思いました。薬物乱用はストレスが溜まつたり、嫌なことがあつたりすると使つてしまふ可能性があるので、何か別の方法でストレスを解消する方法を早めに見つけておきたいなと思いました。私は今日の話を聞き、さらにSNSへの怖さと上手に利用する方法を学ぶことができました。これからもSNSを正しく利用していきたいです。（女子）

二十二日（火）・二十八日（月）～三十一日（木）
前期夏季補習・三者面談

いえしま自然体験実習

（教育類型）

二十四日（木）・二十五日（金）

農業クラブ県連盟大会

（山崎文化会館）

各クラス二者面談等もあります。



七月の今後の予定



そして、九月一日は第一学期始業式
通常登校を

五　日（火）森と食科オープンハイスクール
六　日（水）受水槽清掃（午前中断水あり）
八　日（金）消防設備点検

二　日（火）二学期始業式
（時間割は8／20発表）
五　日（金）課題考査　および　七時間授業
八　日（月）教育相談
九　日（火）兵庫教育大学生来校　授業参観

十一日（月）山の日
十二日（火）～十五日（金）（非常サイレンあり）
学校閉庁日

十八日（月）～二十六日（火）
二十日（水）登校日　課題考査の時間割発表
二十一日（木）・二十二日（金）後期補習

十九日（金）教育相談
二十三日（火）敬老の日
二十四日（水）秋分の日
二十五日（木）くにみ祭り　山高街の駅②

二十七日（土）体育大会予行・準備
二十七日（水）英語検定（第二回）

体育大会については、天候次第で設けられた予備日に行なうことがあります。
その関係で、八月二十日の代休が、体育大会辺りで設けられる予定です。

よりよく生きる

なあ、八十回生の修学旅行についてですが、現在検討中です。二学期早々には、詳細がお伝えできると思います。もう少しだけお時間をください。よろしくお願いします。

まずは前期補習。八月二十日。九月一日を待つて
います。

八月の予定

九月の予定

三者面談では

この一字 一学期終業式編

初めての高校の成績評価のこと、学校生活、家庭生活の様子をお話しください。

また、二学年以降の選択類型、選択科目なども質問されると思います。皆さんの本気で考える進路が家庭で話されるきっかけになつてくれるとよいですね。

今までとは異なる生活習慣で過ごした山高一学期が終わりました。いくらかの辛抱を持った生活から解き放たれた気持ちで、今を迎えている生徒もいるとは思います。

多少の羽を伸ばすことがあつてもいいでしょ。

リフレッシュする場面を持つことがあつて当たり前かと思います。

ただ、そのままで時を過ごすことがないよう、「メリハリ」をつけることができる「自分」を見てやつてほしいと思います。

起床時間、就寝時間、一日での学習時間、何より一日でのスマホ時間。

今　の　苦勞は、将来の糧

と言つても、人はなかなか苦勞を嫌がるものですが、

人生百年時代

生きる皆さんには、私たちの頃よりも

自分を律する

心を鍛える期間を必ず設けてほしい。

オンとオフを身に着けていくことができる機会を大切にしてください。

自分の将来を大切にしてください。

自分の命を大切にしてください。

自分を支えてくれる、くれている周囲の人を見えるようになつてください。

『律』